

Bachelor of Arts				International Management			
BIM W1 36 Wahlpflichtmodul 105303600	Leistungs- punkte	Turnus	Lehrangebot	Workload gesamt	davon Kontaktst.	davon Selbstst.	Dauer
	5	jedes 2. Sem. (Frühjahr)	3 SWS	150 h	45 h	105 h	1 Semester
Modultitel	Entrepreneurship in Practice						
Qualifikations- und Kompetenzziele	<p>Studierende lernen in diesem handlungsorientierten Praxisprojekt (Geschäfts-)gelegenheiten zu schaffen, zu entdecken, zu nutzen und daraus ein Projekt zu realisieren. Die Wahl der Projektinhalten ist dabei offen, kann profitorientiert und/oder sozialen Mehrwert bieten. Dabei werden die Studierenden eingeladen und aufgefordert in interdisziplinären Teams zu arbeiten. Sie erlernen und erleben hier niederschwellig Kompetenzen des unternehmerischen Denkens und Handelns.</p> <p>In this action oriented practice project students learn and experience to create, explore and exploit (business) opportunities and to realize projects. They choose an idea of their own, profit or socially oriented. They're invited and motivated to work interdisciplinary. Students learn and improve their entrepreneurial competencies and mindset.</p>						
Inhaltliche Beschreibung	<p>Praxisprojekt, Studierende erhalten Tools Gelegenheiten zu schaffen, entdecken und zu nutzen sowie Business Models aufzustellen. Dazu gehören Ideencheck, Business Model, Networking und Pitches.</p> <p>Project based; students get tools to create, explore and exploit opportunities, learn to act entrepreneurial and develop (business) concepts. Topics include idea check, business modeling, networking and pitches.</p>						
Studienabschnitt	1. Studiensemester						
Verwendbarkeit	Als wirtschaftswissenschaftliches Wahlpflichtmodul grundsätzlich auch in anderen Bachelorstudiengängen der EUF verwendbar.						
Modulverantwortliche	Dr. Kirsten Mikkelsen						
Zulassungs- voraussetzungen	Keine						
Teilmodule							
Nr.	Lehrinhalte/Titel	Art	Verpflich- tungsgrad Pfl./Wpfl.	SWS	Leistungs- punkte	Prüfungs- form	benotet? ¹
1.	105303601 Praxisprojekt Entrepreneurship in Practice	S	Pfl.	3	5	Pitchdeck 10 Slides und 10 Minuten Pitch (Präsentation)	ja
¹ Erläuterung bezügl. benoteter Studien- leistungen	-						
³ Erläuterung bezügl. Modulprüfung							
Anmerkungen	Class will be held in English						
06.01.2022							